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AG ACHVB du 26 Mai 2023 

Lieu : Salle du club de Basècles, Rue Porte à camp, 7 à Basècles 

Personnes présentes : 

Denis VAN BEVER, Frans POTIERS, Éric LETOT, Annick VIVIER, Jean – Bernard DETOURNAY, 

Adrien VANMORTEEL, Yves PADUART, Patrick CARLIER, Thérèse LEFEVRE, Blaise PECHEUR 

Excusée : 

Thérèse LEFEVRE 

Début de réunion à 20 h 00. 

Vérifications des pouvoirs. 

➢ Clubs présents : 
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1. Appel des clubs – attribution des voix. 
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2. Allocution présidentielle. 

 

 

Bonjour,  

 

Permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue et de remercier le club de Promo Volley Basècles 

pour son accueil. Avant de commencer notre AG, je vous demande de vous lever afin d’observer 

une minute de silence pour rendre un hommage aux personnes du monde du Volley Ball 

Hainuyers qui nous ont quitté et tout particulièrement à Yvan Keuwez que nous fêtions l’an 

passé à pareille époque. 

 

L’an dernier, je vous faisais part de mon mécontentement face aux comportements 

inappropriés sur et autour des terrains de volley. Cette saison, la situation ne s’est guère 

améliorée et le bilan des cartes et sanctions est interpellant : 149 cartes jaunes, 42 cartes 

rouges, 2 expulsions et finalement 16 joueurs ou joueuses ont été suspendus pour avoir 

dépassé la limite de points autorisée. Nous avons quelques spécialistes et comme vous l’avez 

lu dans nos propositions de modification du ROI, nous voulons punir plus fermement les 

récidivistes. 

Sur le plan sportif, fort heureusement, la situation est bien meilleure. Aucune équipe de notre 

Province ne descend de la promotion et même mieux les 2èmes des séries « dames et 

hommes » de P1 montent. Dans les séries de Volley Belgium, nos différentes équipes ont pour 

la plupart réalisé un bon championnat, en ligue Dames ES Charleroi Volley qui termine 4ème, 

aura un ticket européen et Tchalou termine7ème. Dans les autres divisions, Promo Basècles, 

Skill VC Tournai et JS Baudour descendent de N3 en promotion pendant que VC Masnuy et VC 

Rempart Nalinnes accèdent à la N3.  

 

La Commission technique a réalisé un superbe travail, notre sélection garçons termine à la 1ère 

place invaincue à l’issue des 3 inter provinces, notre équipe féminine termine 2ème. Les 

différents stages organisés et pris en charge par la Province ont permis de travailler plus en 

détail les lacunes techniques et tactiques des 2 groupes. 

Les entraînements donnés les mercredis après-midi par la Moventis Academy en collaboration 

avec l’ACHVB ont également permis d’effectuer un travail technique plus en profondeur pour 

nos jeunes et je ne peux que vous encourager à proposer cette opportunité à vos affiliés 

d’autant plus que l’action est prolongée la saison prochaine et qu’une nouvelle section réservée 

aux 10 /13 ans sera mise en place. 

Les formations spécifiques données par Dominique Blairon, le samedi matin, abordant des 

thèmes demandés par des clubs seront-elles aussi reconduites et des plages horaires seront 

disponibles en semaine. 

Comme vous pouvez le constater, nous gardons notre priorité qui est la formation. 
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Chez nos plus jeunes, la Volley Fun Cup continue à rassembler nos plus jeunes volleyeurs avec 

une Finale qui s’est déroulée à Froidchapelle et qui a rassemblé plus de 250 enfants provenant 

de 17 clubs. 

Jean - Bernard a, quant à lui, organisé avec le soutien d’Eric les différents championnats des 

jeunes ainsi que les tournois et coupes qui ont permis d’avoir des représentants hainuyers au 

Finales Francophones. 

 A ce sujet, il faut mettre en avant le club de Tchalou 1ère en U15 et U19, le club de RADS La 

Louvière 2ème en U15 garçons et U17 garçons, Mouscon 2ème en U13 garçons et Lessines-

Flobecq 2ème en U13, nous aurons donc 6 représentants aux Finales Nationales ce Week-end 

qui se déroulent en Flandres à Stekene. 

A noter que Tchalou a également obtenu 2 troisième places, une en U11 et une en U17, Flobecq 

Lessines une 5ème place en U11, RADS une 3ème place en U11 garçons, VC Binchois une 5ème 

place en U11 garçons et JS Baudour 5ème en U19 garçons. 

 

La CPA a également réalisé du très bon travail, certes il y a encore eu certains matches sans 

arbitre, mais beaucoup moins que la saison précédente. Les clubs ont répondu présent à l’appel 

de la CPA et pas moins de 18 nouveaux candidats ont suivi et réussi les cours.  

Ce gros travail réalisé devrait porter ses fruits la prochaine saison et il faut espérer que nous 

aurons encore autant de nouveaux candidats pour les prochains cours. Soulignons, que nous 

comptons dans nos rangs, le plus jeune arbitre de Belgique, Clément Fontaine âgé de 12 ans et 

que la Commission Francophone d’arbitrage a un nouveau Président en la personne de 

Christian Noguara affilié en Province du Hainaut.  

 

La CPCI a organisé le championnat et la Coupe avec parfois beaucoup de difficultés surtout 

pour la Coupe du Hainaut où beaucoup de clubs s’inscrivent et utilisent les week-ends réservés 

à la Coupe pour y mette des matches de championnat. Je suis conscient que le calendrier est 

très rempli mais pensez-y avant de vous inscrire à la Coupe ou du moins essayez d’être le plus 

conciliant possible pour trouver les aménagements nécessaires afin pour pouvoir jouer les 

rencontres en respectant les délais. Le système des montées et descentes va devoir être adapté 

car force est de constater que nous connaissons des situations jamais vécues. Certaines équipes 

presque complètes migrent d’un club à l’autre, ayant pour conséquence la non-réinscription 

d’équipes à tous les niveaux. Thérèse a dû faire monter une équipe classée à la 7ème place afin 

de compléter la P1D car notre ROI ne prévoit pas de récupérer un descendant réglementaire. 

Une proposition de modification du ROI à ce sujet vous sera présentée à la prochaine AG avec 

mise en application pour le championnat 2024/2025. 

Les différentes finales de la Coupe du Hainaut se sont déroulées dans les installations du club 

MVT Erquelinnes et l’organisation fût parfaite. Je n’ai reçu que des retours positifs et le public 

est venu en nombre pour assister aux différentes rencontres. Encore bravo et merci aux 

organisateurs.   
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Les indemnités de formations votées lors de l’AG de la FVWB en avril 2022, vont être calculées 

et appliquées en tenant compte uniquement de la saison 2022/2023 comme cela a été décidé 

en CA de la FVWB l’an passé et confirmé lors de notre réunion de ce mercredi 24 mai 2023.  

 

Je le dis chaque année, mais je suis fier d’être à la tête d’un Conseil d’Administration performant 

et motivé. Il ne faut pas oublier que nous sommes tous des bénévoles et que chacun ne compte 

pas ses heures quand il s’agit de respecter ses engagements et d’être à votre service. 

Aujourd’hui, vous allez devoir voter pour réélire 50% des membres de mon CA et j’ose espérer 

que Blaise, Annick, Patrick, Jean-Bernard et Adrien récolteront le nombre voix suffisantes pour 

continuer à travailler ensemble pour vous. 

 

Je tiens à vous remercier tous et toutes pour votre implication dans vos clubs, sans vous rien 

n’est possible. Certains ont vécu une saison pleine de succès, d’autres non. Je ne peux que vous 

encourager à persévérer et vous récolterez le fruit de vos efforts tôt ou tard.  

 

Il me reste à vous souhaiter une bonne Assemblée Générale et n’oubliez pas que mon CA et 

moi-même sommes là pour vous aider, vous conseiller si besoin.             

     

 

 

Van Bever Denis 

 

Président A.C.H.V.B 
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3. Proposition des modifications de Statuts et R.O.I 

 

 

 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 ADOPTE A L’UNANIMITE 
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 ADOPTE A L’UNANIMITE 
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 ADOPTE A L’UNANIMITE 
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 Remplacer le terme de « journées » par « we »  
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 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 ARTICLE REFUSE 
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 ARTICLE REFUSE ET A REPRESENTER LORS D’UNE PROCHAINE AG 

 
 ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

4. Présentations et élections des candidats aux 5 postes d’administrateurs sortants 
et rééligibles à pourvoir (mandat de 5 ans) + proclamation des résultats :  
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5. Eventuelles motions d’ordre :  

 
Néant 
 

6. Eventuelles interpellations :  

 

✓ A l’ère informatique, pourquoi les inscriptions se font-elles encore actuellement sous format 

« papier » ? 

✓ La couverture assurance « Ethias » est décevante… Pas d’intervention dans les frais de lunettes 

sauf pour les arbitres et uniquement en cas de blessure … 

 

 Pourquoi uniquement les arbitres et pas l’ensemble des affiliés ? 

 Concernant l’encodage des blessures des joueurs, ce n’est pas « normal » que ce 

soient les clubs qui doivent procéder à cette opération. 

 L’ACHVB n’est nullement responsable de cette problématique étant donné que c’est 

la FVWB qui a souscrit à cette assurance. 

 

✓ Le prix des cotisations pour les « non actifs » (administratifs) est trop onéreux. 

 

 Le Responsable « statuts » interpellera le CA FVWB à ce propos. 

 

✓ Finale francophone des jeunes : le prix des consommations était exorbitant (le verre d’eau 

était de 2,5 euros) ainsi que la nourriture (hamburger : 7,50 euros). 

 

 Demande de modification du cahier des charges pour l’application de prix 

« modérés » pour les eaux, softs et bière « classique (Jupiler, Maes,) 

 

✓ Concernant la coupe du Hainaut, si l’entrée est payante, il faudra veiller à ce que le prix soit 

indiqué sur les affiches publicitaires. 

✓ T-shirt échauffement : 

 

 En VB : numérotés et obligatoires 

 En FVWB : T-shirt numérotés ou maillot de match. 

 En Province : tous en maillot de match ou en t-shirt d’échauffement 

 

✓ Demande que les résultats des matchs « jeunes » soient centralisés sur le site et facilité 

d’accès pour toutes les catégories. 

✓ Utilisation de la tablette en FVWB pour les matchs réserves et premières. 

 

7. Divers  

 
Néant 
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8. CA extraordinaire faisant suite à l’AG. 

 

• Dissolution et recomposition du CA ACHVB 

• A l’unanimité les membres sont reconduits dans leur fonction à savoir : 
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Séance levée à 22 h 30 

 

Denis VAN BEVER       Blaise PECHEUR 
 
 
Président ACHVB       Secrétaire ACHVB 

 


